

## SUMMARY

# PERSEPSI DAN MINAT ORGANISASI KEPEMUDAAN SATUAN PELAJAR DAN PEMUDA PANCASILA ESA UNGGUL TERHADAP PROGRAM ACARA ONE STOP FOOTBALL DI TRANS 7

Created by GALIH WIJAYA

**Subject** : ORGANISASI, KEPEMUDAAN, PELAJAR

**Subject Alt** : ORGANIZATION, YOUTH, STUDENT

**Keyword** : persepsi;minat;program acara one stop football

### Description :

Di era sekarang ini, masyarakat membutuhkan informasi atau isi pesan secara singkat, menarik dan mudah di mengerti. Televisi merupakan alat atau media penyampaian informasi atau isi pesan secara terbaru, aktual, akurat dan terpercaya. Pesatnya perkembangan pertelevisian ini tentu saja melahirkan persaingan diantara stasiun televisi. Setiap stasiun televisi berlomba-lomba merebut hati penonton dengan tayangan programnya, dari mulai hiburan, berita, sampai dengan pendidikan. Trans7 merupakan salah satu stasiun televisi swasta yang memiliki banyak sekali program-program acara, dari mulai program acara fiksi, program acara non fiksi, sampai program acara berita dan olahraga. Berita dan Olahraga merupakan salah satu program acara berita yang ditujukan untuk memberikan suatu informasi, pendidikan, serta hiburan kepada khalayak luas. Ada banyak sekali program acara Berita dan Olahraga di Trans 7 seperti Galeri Sepak Bola Indonesia, Sport 7 dan One Stop Football. Menurut Naratama di dalam bukunya “Menjadi Sutradara Televisi dengan Single dan Multi Camera”, program acara berita adalah “sebuah format acara televisi yang diproduksi berdasarkan informasi dan fakta atas sebuah kejadian dan peristiwa

ii

yang berlangsung pada kehidupan masyarakat sehari-hari. Format ini memerlukan nilai-nilai faktual dan aktual yang disajikan dengan ketepatan dan kecepatan waktu dimana dibutuhkan sifat liputan yang independent”. Menurut Deddy Mulyana (2001:181) Persepsi adalah penginderaan (sensasi) melalui alat-alat indera kita (yakni indera peraba, indera penglihatan, indera penciuman, indera pengecap, dan indera pendengar), atensi, dan interpretasi. Menurut Slamet yang dikutip oleh Djaali dalam bukunya Psikologi Pendidikan (2008: 121), menyatakan bahwa minat adalah rasa lebih suka dan rasa ketertarikan pada suatu hal atau aktivitas tanpa ada yang menyuruh, atau dengan kata lain minat adalah perasaan ingin tahu, mempelajari, atau mengagumi sesuatu. Dalam penelitian yang berjudul Persepsi dan Minat Organisasi Kepemudaan Satuan Pelajar dan Mahasiswa Pemuda Pancasila Universitas Esa Unggul Terhadap Program Acara One Stop Football di Trans 7, Peneliti menggunakan metode survey yang menjadi metode dalam penelitian kuantitatif deskriptif.

**Date Create** : 17/05/2016

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-200858022

**Collection** : 200858022

**Source** : Undergraduate Theses of Broadcasting

**Relation Collection** Fakultas Ilmu Komunikasi

**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor